

ABSTRAK

Erindya Rahmah Fauzia, *Pola Asuh Orang Tua Dalam Pembentukan Karakter Anak (Studi Kasus Pada Siswa SMP Negeri 281 Jakarta Yang Terlibat Dalam Perkelahian Antar Pelajar)*. Skripsi. Jakarta : Program Studi Pendidikan IPS, Jurusan Pendidikan IPS, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2016.

Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengkaji secara mendalam bentuk pola asuh yang diterapkan orang tua dan pembentukan karakter masing-masing anaknya sebagai siswa SMP Negeri 281 Jakarta yang terlibat kasus perkelahian antar pelajar.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari informan kunci yaitu Guru Bimbingan Konseling SMP Negeri 281 Jakarta dan informan inti yaitu tiga siswa SMP Negeri 281 Jakarta yang terlibat tawuran, orang tua dari ketiga siswa tersebut, serta tetangga terdekat orang tua siswa tersebut. Data yang terkumpul diperiksa keabsahannya menggunakan teknik ketekunan pengamatan, triangulasi, dan kecakupan referensi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bentuk pola asuh *Permissiveness* (Pembolehan), *Submission* (Penyerahan), dan *Acceptance* (Penerimaan) yang diterapkan ketiga orang tua siswa SMP Negeri 281 Jakarta yang terlibat perkelahian antar pelajar ini memberikan dampak terhadap karakter-karakter yang dimiliki anak. Seperti misalkan karakteristik sikap mengalah, acuh tak acuh, dan kurang keterbukaan dalam komunikasi dari pola asuh *Submission* cenderung membentuk karakter anak menjadi kurang disiplin, namun kreatif, dan mandiri. Sedangkan karakter sikap acuh tak acuh dan keterbukaan komunikasi dalam perlakuan pola asuh *Permissiveness* membentuk karakter anak menjadi komunikatif, cukup bertanggung jawab, namun kurang disiplin. Terakhir, tindakan tegas dan keterbukaan dalam komunikasi dari pola asuh *Acceptance* dapat membentuk karakter religius, kreatif, dan komunikatif.

Kata Kunci : *Pola Asuh, Pola Asuh Orang Tua, Pembentukan Karakter Anak, Perkelahian Antar Pelajar*